

Araceli Valdés Tremiño
Directora Provincial de Educación

c) Antonio Lorenzo Hurtado nº 6
Edificio Administrativo de Usos Múltiples
47014 Valladolid

Valladolid, 25 de abril de 2012

Estimada Directora:

El 6 de octubre de 2010 nos dirigimos a usted por escrito denunciando el estado en el que se encuentra el IES "Santa Teresa" del barrio de la Rondilla. A su vez, le solicitamos una reunión para tratar este tema, no habiendo recibido contestación por su parte.

Nos dirigimos de nuevo a usted para denunciar el mal estado del edificio por el abandono en el que se encuentra, al no existir vigilancia ha habido ya varios intentos de entrar en el mismo con la intención de saquearlo, como sucedió con el antiguo colegio "San Juan de la Cruz".

En el proyecto de presupuestos para el año 2011 de la Comunidad de Castilla y León había una partida presupuestada de 150.000 euros para el año 2011, de 4.500.000 de euros para el año 2012 y 3.400.000 euros para el 2013, con una inversión total de 8.050.000 euros; vemos con asombro que estas partidas presupuestadas para la realización el proyecto y las obras de la Escuela de Arte de Valladolid que se iban a realizar en el mencionado IES "Santa Teresa" no se han ejecutado.

Para comentar todo esto le solicitamos una reunión donde tratemos todos estos temas e intercambiar información y opiniones sobre la situación del mencionado edificio.

Sin más, esperando sus noticias, reciba un cordial saludo

Fdo: Manuel Prieto de la Torre
Presidente de la Asociación Vecinal
DNI: 12.357.467G